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CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA REPÚBLICA DOMINICAN

(~(Q¿!?¿d¿& JrnfaMte Qfalári
DIPUTADO PROVINCIA LA VEGA, PRD.

Santo Domingo, D.N., 19 de septiembre 2014.

Doctor

Abel Atahualpa Martínez Duran
Presidente de ¡a Cámara de Diputados

Su Despacho.

Honorable Presidente:

Vía: Licda. Helen Paniagua

Secretaria General Legislativa

X¿.J03/^

Después de un cordial saludo, pláceme entregarle mi Rendición de Cuentos
correspondiente al Periodo legislativo 2013-2014, conforme a lo que
establece la Constitución de ía República en su artículo 92.

Can aprecio y consideración se despide de usted,

Diputado Prov. La Vega
oí

t /»

'..
$//o, f

\^¿ ""1" .¿#

Congreso Nacional, Centro de los Héroes, Santo Domingo, República Dominicana



Cámara de Diputados 
      República Dominicana 

Elpidio Infante Galán  
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Rio Jaguey, Loma Miranda 
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Vegetación en Loma Miranda 



Al presentar por cuarta ocasión nuestra 

Rendición de Cuentas para el período 
legislativo 2013-2014, nos sentimos más que 
satisfechos con el trabajo que hemos realizado 
en estos 12 meses.  
 

Tuvimos la oportunidad de conocer proyectos 

de gran trascendencia para el país, y en 
especial manera, el Proyecto de Ley que crea 
el Parque Nacional Loma Miranda , el cual 
sometimos en el año 2012 y finalmente fue 
aprobado en el 2013, por la mayoría de 
nuestros colegas diputados.  
 

Seguiremos fieles a nuestro juramento, el 

cual asumimos desde el primer día, de legislar 
para todos y todas, siempre buscando el 
bienestar y desarrollo de la nación, legislando 
con justicia y equidad.  
 
 
 

Elpidio Infante Galán  





 
A continuación les presentamos  las iniciativas sometidas y en las que hemos colaborado .  
 
Iniciativas Legislativas: 
 
 
• Proyecto de ley mediante el cual se crea el Parque Nacional Loma Miranda.  
Diputados: Elpidio Infante Galán - PRD; Aridio Antonio Reyes - PLD; Evangelina Baciliza Sosa 
Vásquez - PRD; Bárbara Yvelice Abréu Grullón - PLD; Guillermo Radhamés Ramos García - 
PRD; Gilda Mercedes Moronta Guzmán - PLD; Hugo Rafael Núñez Almonte - PRD; Mario José 
Esteban Hidalgo Beato - PLD; José Antonio Fabián Bertré – PLD. 

 
• Proyecto de ley que Regula los Despachos Expresos de Envío (COURIER). 
 
• Proyecto de ley que prohíbe la importación, posesión, crianza, compra, venta y traspaso 

de cualquier naturaleza, de los perros conocidos como Pitbull e híbridos, producto de 
cruces entre estos y de otras razas y modifica el artículo 50 de la Ley No. 248-12 del 9 de 
agosto del 2012. 
 
 

 
     

LABOR   
LEGISLATIVA 

| 2013 
2014 

Iniciativas legislativas 
Diputado Elpidio Infante Galán   

En este período legislativo que finaliza, tuvimos la 
oportunidad de conocer y debatir importantes 
iniciativas de interés nacional; hemos defendido 
aquellas iniciativas que favorecen a la mayoría, 
también nos hemos opuesto a aquellas iniciativas 
que son desfavorables para el país, tratando 
siempre de legislar para la mayoría y no de 
pequeños grupos.  
 
Nos sentimos orgullosos de haber logrado en este 
período, que sea aprobado el Proyecto de Ley que 
Crea el Parque Nacional Loma Miranda, uno de 
los proyectos de mayor debate  en el Congreso 
Nacional.  
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2013 
2014 

Iniciativas legislativas 
Diputado Elpidio Infante Galán   

• Proyecto de ley que regula las demandas legales a profesionales del sector salud. 
 
Diputados; Franklin Isaías Peña Villalona - PLD; Henry Modesto Merán Gil - PLD; Juana 
Mercedes Vicente Moronta - PLD; Esther Mirelys Minyety - PRD; Milcíades Marino Franjul 
Pimentel - PLD; Levis Suriel Gómez - PLD; Ramón Durán Paredes - PRD; Salomón García 
Ureña - PRD; Frank Alberto Soto Roa - PLD; Marcos Genaro Cross Sánchez - PLD; Gregorio 
Reyes Castillo - PLD; Getrude Ramírez Cabral - PLD; Juan Carlos Quiñones Minaya - PLD; 
Adalgisa Fátima Pujols - PLD; Roberto Pérez Lebrón - PLD; Noris Elizabeth Medina Medina 
- PLD; Catalina Paredes Pinales - PLD; Demóstenes Willian Martínez Hernández - PLD; 
Fabio Ernesto Vargas Matos - PRD; Francisco Antonio Santos Sosa - PRD; Evangelina 
Baciliza Sosa Vásquez - PRD; Eugenio María Méndez Ramírez - PRD; Juan José Morales 
Cisneros - PRD; José Francisco López Chavez - PRD; Elpidio Infante Galán - PRD; José 
Gabriel Jáquez Vásquez - PRD; Aníbal Rosario Ramírez – PRD; Néstor Julio Cruz Pichardo - 
PRD; Víctor Hipólito Sánchez Féliz - PLD; Lupe Núñez Rosario - PLD; Ramón Dilepcio 
Núñez Pérez - PLD; Plutarco Pérez - PLD; Teodoro Ursino Reyes - PLD; Ricardo De Jesús 
Contreras Medina - PLD; Carlos Marién Elías Guzmán - PLD; Ramón Ricardo Sánchez De la 
Rosa - PRSC; Guido Cabrera Martínez - PRSC; Marino Antonio Collante Gómez - PRSC; 
María Mercedes Fernández Cruz - PRSC; José Antonio Fabián Beltré - PLD; Mario José 
Esteban Hidalgo Beato – PLD. 
 
• Proyecto de ley mediante el cual el paraje La Torre, sección La Penda de la provincia 

La Vega, se eleva a la categoría de distrito municipal, con el nombre de Distrito 
Municipal La Torre. 

Diputados; Gilda Mercedes Moronta Guzmán - PLD; Elpidio Infante Galán - PRD; Mario 
José Esteban Hidalgo Beato - PLD; Hugo Rafael Núñez Almonte - PRD; Aridio Antonio 
Reyes – PLD. 
 
• Proyecto de ley de tarjetas de crédito y débito. 
Diputados; Francisco Antonio Matos Mancebo - PLD; Manuel Elpidio Báez Mejía - PLD; 
Julio Alberto Brito Peña - PLD; Pablo Inocencio Santana Díaz - PLD; Aquiles Leonel 
Ledesma Alcántara - PRD; Héctor Darío Féliz Féliz - PRD; David Herrera Díaz - PRD; Ramón 
Dilepcio Núñez Pérez - PLD; Altagracia Mercedes González González - PLD; Magda Alina 
Altagracia Rodríguez Azcona - PLD; Juan Carlos Quiñones Minaya - PLD; Ángela Pozo - 
PLD; Olfalida Almonte Santos - PLD; Bárbara Yvelice Abréu Grullón - PLD; Hugo Rafael 
Núñez Almonte - PRD; María Amparo De Dios Martínez - PRD; Severina Gil Carreras de 
Rodríguez - PRD; Ramón Antonio Fernández Martínez - PRD; Johanny Mercedes Guzmán 
Rodríguez - PLD; Lupe Núñez Rosario - PLD; Salomón García Ureña - PRD; Víctor Luis de 
Jesús Lasosé Figueroa - PRD; Ramón Noé Camacho Santos - PLD; Elpidio Infante Galán - 
PRD; Hamlet Amado Sánchez Melo - PLD; Mariano Montero Vallejo - PLD; José Francisco 
A A Santana Suriel - PRD; Josefa Aquilina Castillo Rodríguez - PRD; Eugenio María Méndez 
Ramírez - PRD; Julio Encarnación - PRD; Manuel Antonio Díaz Santos - PLD; José Antonio 
Fabián Bertré – PLD. 

 
 

LABOR   
LEGISLATIVA 
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• Proyecto de resolución mediante el cual la Cámara de Diputados solicita realizar una 

investigación sobre el contrato de concesión de administración de la carretera Juan Pablo II, 
que une al Gran Santo Domingo con la provincia de Samaná, ante la divulgación de los 
datos de su operación. 

• Diputados; Alexis Isaac Jiménez González - PRD; Juan José Morales Cisneros - PRD; Esther                                              
Minyety - PRD; José Ignacio Ramón Paliza Nouel - PRD; Aurelio Mercedes Moscat - PRD;  
Francisco Antonio Santos Sosa - PRD; Adelis Olivares - PRD; José Ernesto Morel - PRD; Elpidio  
Infante Galán - PRD; Miguel Ángel Jazmín De La Cruz – PLD. 

      
• Proyecto de resolución mediante el cual se solicita la creación de una comisión especial 

compuesta por miembros de las comisiones permanentes de industria y comercio, interior y 
policía, y de justicia, para investigar las denuncias de irregularidades que se cometen en la 
comercialización del gas licuado de petróleo por parte de los establecimientos de 
expendios. 

     Diputados; Francisco Antonio Matos Mancebo - PLD; Elpidio Infante Galán - PRD; Ángela 
     Pozo-PLD. 
 
• Proyecto de ley que regula el ejercicio del trabajo sexual de las personas y crea mecanismos 

de prevención y protección de los derechos humanos.  
 Diputados; Esther Mirelys Minyety - PRD; Juan José Morales Cisneros - PRD; Eugenio María 

Méndez Ramírez - PRD; Pedro Tomás Botello Solimán - PRSC; María Amparo De Dios Martínez 
- PRD; Ramón Arcángel Santana Ramírez - PRD; José Isidro Rosario Vásquez - PRD; Leoncio 
Teódulo Sandoval López - PLD; Ramón Dilepcio Núñez Pérez - PLD; Rafael Leonidas Abréu 
Valdez - PRD; Getrude Ramírez Cabral - PLD; Ángel Esteban Ramírez Taveras - PLD; Catalina 
Paredes Pinales - PLD; Gregorio Reyes Castillo - PLD; Henry Modesto Merán Gil - PLD; Mariano 
Montero Vallejo - PLD; Alfredo Martínez – PLD; Jesús Martínez Alberti - PLD; Elpidio Infante 
Galán - PRD; Aníbal Rosario Ramírez – PRD; Francisco Antonio Santos Sosa - PRD; José 
Geovanny Tejada Reynoso - PRD; María Cándida Sánchez Mora - PRD; María Luisa Guzmán 
Calderón - PRD; José Francisco López Chavez - PRD; David Herrera Díaz - PRD; Manuel de Jesús 
Jiménez Ortega - PLD; Ramón Durán Paredes - PRD; Cristian Encarnación - PRD; Franklin Isaías 
Peña Villalona - PLD; Roberto Pérez Lebrón - PLD; Yuderka Yvelisse de la Rosa Guerrero - PLD; 
Miguel Ángel Jazmín De La Cruz - PLD; Leivin Esenobel Guerrero - PRD; Pedro Alejandro 
Aguirre Hernández - PRD; Hamlet Amado Sánchez Melo - PLD; Juan Andrés Comprés Brito - 
PLD; Luis Rafael Sánchez Rosario – PRD. 

  

| LABOR   
LEGISLATIVA 

2013 
2014 

Iniciativas legislativas 
Diputado Elpidio Infante Galán   
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RECORD DE ASISTENCIAS DIPUTADO ELPIDIO INFANTE 
GALAN (89 SESIONES CONVOCADAS) 
(DESDE EL 16-08-2013 AL 26-07-2014) 

ASISTENCIA IDEAL ASISTENCIA REAL AUSENCIAS

DIPUTADO 

Ausencias con 
excusas 

Ausencias 
sin excusas 

Asistencias    año 
legislativo 2012-

2013 

Asistencias 
efectivas 89 

sesiones 
(asistencias + 

excusas) 

Porciento de 
asistencias %   

año legislativo              
2013-2014                   

ELPIDIO INFANTE  13 0 76 89 100 

TOTALES 76 89 100 

Como cada año legislativo, he tratado de cumplir a cabalidad con  mi participación a las 
sesiones del pleno, asistiendo a las convocatorias  pautadas por nuestro presidente  
Abel Martínez.  
 
De 89 sesiones efectivas, reporté 13 excusas, por motivos de salud, compromisos 
irrevocables en la provincia y viajes especiales propios de la Cámara de Diputados.  

Asistencia a  Sesiones   

| 2013 
2014 

LABOR   
LEGISLATIVA 

ASISTENCIA 

Asistencias

Excusas89 

13 
 

Asistencia 
Diputado Elpidio Infante Galán   
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• Proyecto de ley que crea el Registro de garantía de estabilidad jurídica. 

• Proyecto de ley que modifica la ley No. 387, que crea un nuevo marco regulatorio de las casas de empeño 
o compraventa.  

• Proyecto de ley que regula los despachos expresos de envíos (Courier).  

• Proyecto de ley mediante el cual se regula la comercialización de medicamentos genéricos 

• Proyecto de resolución de la Cámara de Diputados que solicita al Ministro de Industria y Comercio y al 
Instituto Nacional de Protección de los Derechos del Consumidor (Proconsumidor), la regulación de los 
precios de los libros de texto en la República Dominicana para lleguen a la población a precios asequibles. 

• Anteproyecto de ley que crea el Colegio de Técnicos de Refrigeración y Aire Acondicionado de la 
República Dominicana, Inc. 

• Proyecto de ley mediante el cual se modifica la Ley No. 28-01, del 01 de febrero de 2001, que crea la zona 
especial de desarrollo fronterizo. 

• Proyecto de ley mediante el cual se prohíbe el expendio de combustible a los motociclistas que transiten 
sin el casco protector puesto. 

• Proyecto de ley sobre Emprendimiento e Innovación Empresarial. 

• Proyecto de ley mediante el cual se regula la venta de gas licuado de petróleo para fines industriales, 
domésticos y carburante. 

• Proyecto de resolución mediante el cual la Cámara de Diputados solicita designar una comisión para 
realizar una investigación, de los hechos y daños generados por Telexfee Dominicana en perjuicio de los 
ciudadanos dominicanos. 

• Proyecto de ley mediante el cual se exonera de impuestos la importación de biodigestores  para la 
producción de energía a partir de desechos sólidos de la crianza de animales, de árboles maderables o 
para materia prima de arbustos cultivados. 

• Proyecto de ley de fomento a la creación de patentes por parte del Estado Dominicano. 

| 2013 
2014 

La Comisión de Industria y Comercio ,  tuvo  la oportunidad de conocer los siguientes proyectos de ley y 
resoluciones:  

 

PROYECTOS DE LEY RECIBIDOS EN LA  
COMISION PERMANENTE DE INDUSTRIA Y COMERCIO 

COMISION   DE  
  INDUSTRIA      Y     COMERCIO 
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Comisiones Permanentes 
Diputado Elpidio Infante Galán   



| 2013 
2014 

Comisiones Permanentes 
Diputado Elpidio Infante   

La Comisión Permanente de Industria y Comercio de la Cámara de Diputados realizó Vistas Públicas 
en el mes de noviembre, para buscar un consenso sobre el  proyecto de ley sometido por nosotros, 
que busca regular los despachos expresos de envíos (COURIER). 
  
La  Comisión decidió escuchar a los diferentes sectores en particular, antes de rendir un informe al 
hemiciclo sobre el proyecto de ley.  
 
Consideramos que es necesario que en la República Dominicana la compra por internet sea regulada, 
debido a que de esa forma se daría estabilidad en el tiempo, ya que ese sector contribuye a la 
dinamización de la economía y a la vez favorece a los consumidores , de adquirir productos 
extranjeros a bajo costo y a sus gustos.  
 
En dicho encuentro,  tuvimos el honor de reunirnos con representes de las empresas COURIER, así 
como de Industria y Comercio y de Aduanas, en procura de recabar el sentir sobre la iniciativa en 
estudio. Nos acompañaron en estas Vistas Publicas:   
 
Ernesto Martínez, representante de la Organización Nacional de Empresas (ONE); Luis Rivas, 
representante de la Organización de Empresas Comerciales;  Laura Castellanos, asesora legal de la 
Asociación Dominicana de COURIER  y Antonio Ramos, del Consejo Nacional de la Empresa Privada, 
entre otros. 
  

COMISION  DE  
  INDUSTRIA     Y     COMERCIO 
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Comisiones Permanentes 
Diputado Elpidio Infante   

COMISION    DE  
  INDUSTRIA   Y    COMERCIO 
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Comisiones Permanentes 
Diputado Elpidio Infante   

COMISION  DE  
  INDUSTRIA    Y     COMERCIO 

 
En el mes de agosto, sostuvimos una rueda de prensa, en donde manifestamos nuestra 
posición con relación a los impuestos que la DGA pretendía imponer a  las compras por 
internet menores de doscientos dólares.  
 
Consideramos que a ésta no le corresponde crear arbitrios, ya  que es una función del 
Congreso Nacional, por mandato de la Constitución de la República. 
 
Queremos recordar que en mayo del 2013, sometimos un Proyecto de Ley que busca regular 
los envíos expresos (Courier), en donde uno de los puntos principales es mantener libre de 
impuestos las comprar por internet menores de 200 dólares, buscando con esto proteger a la 
mayoría de los consumidores de clase media baja, que buscan una salida a los altos costos de 
las mercancías locales importadas. 
 
El mismo perimió y fue sometido nuevamente el 05 de marzo de 2014. 15 



2013 
2014 | Comisiones Permanentes 

Diputado Elpidio Infante   
COMISION     DE  
  ADMINISTRACION    INTERIOR 

Reunión de trabajo para el  estudio del Plan Estratégico de la Cámara de Diputados.  

Proyecto de resolución mediante el cual se modifica el artículo 78 del Reglamento de la Cámara de Diputados y se agrega un 
nuevo artículo.  
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2013 
2014 | Comisiones Permanentes 

Diputado Elpidio Infante   
COMISION     DE  
  ADMINISTRACION    INTERIOR 

En procura  de salvaguardar el derecho de 
autor de los proyectos y resoluciones  
sometidos por los diputados, fue llevado a 
estudio  a  la Comisión de Administración 
Interior,  el Proyecto de resolución 
mediante el cual se modifica el artículo 78 
del Reglamento de la Cámara de 
Diputados y se agrega un nuevo artículo. 
El mismo versa de la siguiente manera: 
Retiro  de proyecto o Moción. El autor de 
un proyecto podrá retirarlo antes de ser 
sometido a votación, salvo si ha sido 
modificado;  no obstante lo anterior, otro 
diputado podrá hacerlo suyo para que 
prosiga su tramitación. Si el proyecto hay 
sufrido enmiendas, el autor no podrá 
retirarlo sin el acuerdo de la mayoría de la 
Cámara.  
 

17 



Tecnología de la Información y 
Comunicación 

Diputado Virgilio Manuel González Vásquez   

JUVENTUD 
2013 
2014 | Colaboración otras comisiones 

Diputado Elpidio Infante Galán   

Estuvimos participando junto a la Comisión de Juventud  y su presidente Alexis Jiménez. En la 
misma recibimos al sacerdote Luis Rosario, coordinador de la Pastoral Juvenil de la Iglesia 
Católica. 
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Tecnología de la Información y 
Comunicación 

Diputado Virgilio Manuel González Vásquez   

ASUNTOS    MUNICIPALES  
2013 
2014 | Colaboración otras comisiones 

Diputado Elpidio Infante Galán   

Reunión de la comisión P. de Asuntos Municipales Para el estudio de la Iniciativa No.05024-2010-2016-CD, Proyecto de ley 
mediante el cual se establece la celebración de elecciones extraordinarias en el distrito municipal de Tavera, del municipio de 
La Vega. Mayo 2014. 
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Marcha sacerdotes y la comunidad vegana  
a favor de Loma Miranda 

29 

El pasado sábado 14 de septiembre de 2013, se 
llevó a cabo una gran marcha a favor de Loma 
Miranda, comandada por Monseñor Antonio 
Camilo, obispo de La Vega, junto a unos 30 
sacerdotes y diáconos, la cual partió a las ocho 
de la mañana desde la Catedral Inmaculada 
Concepción de la “culta y olímpica”, hasta Loma 

Miranda. 
Estuvimos presentes en tan extraordinaria 
actividad, en donde asistieron ciudadanos de 
todas partes del país, que han tomado como 
suya esta lucha por la conservación de Loma 
Miranda. 

SEPTIEMBRE 2013 
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Rueda de prensa sobre aprobación Proyecto de ley Loma Miranda 
Parque Nacional Cooperativa la Vega Real 

29 

En el mes de octubre del 2013, fue de gran alegría para todos los dominicanos, ya que fue 
aprobado  en la Cámara de Diputados, el Proyecto de ley que crea el Parque Nacional Loma 
Miranda. Aquí imágenes de la Rueda de prensa que sostuvimos en los salones de la Cooperativa la 
Vega Real, en donde proyectamos los momentos de la aprobación del  proyecto de ley. 

OCTUBRE 2013 
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Exposición colección Bicentenario Juan Pablo Duarte 

29 

Tuvimos el honor de presenciar la inauguración de la exposición Colección Bicentenario Juan 
Pablo Duarte, la cual consta de 19 pinturas  en el salón de la Gobernación de La Vega, presentada 
por su autor Miguel Núñez, quien dijo sentirse honrado por su trabajo, ya que no solo son obras 
de arte ,sino que, es como revivir nuestro Patricio Juan Pablo Duarte. 
 
La importante exposición quedó inaugurada con la presencia de integrantes de la Comisión del 
bicentenario del Patricio y otros importantes funcionarios del Gobierno encabezados por el 
Gobernador de la provincia, Doctor Andrés Rodríguez Céspedes.  
 
En tan solemne acto pudimos compartir con varias personalidades como  el doctor Fausto Mota 
García, Presidente de la Comisión para la Celebración del bicentenario  de Juan Pablo Duarte, El 
ingeniero César Arturo Abreu Fernández, presidente del Instituto Duartiano, el Padre Manuel 
Díaz, vicario de la Catedral Inmaculada Concepción, la profesora Iluminada Rosario, directora 
Regional de Educación, el licenciado Diomedes Núñez Polanco, Director de la Biblioteca Nacional 
Pedro Henríquez Ureña, el arquitecto Orlando Lora, viceministro de Cultura, el Teniente Coronel 
Gregorio Canela, comandante de AMET, en representación del Banco Agrícola, agrónomo Julio 
Morel,  representantes de la Federación de Juntas de Vecinos, de la federación CASC, Unión 
Nacional de Trabajadores de la Comunicación(UNTC) entre otros invitados especiales. 
 

OCTUBRE 2013 
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Presentación del Tribunal Superior Electoral   
en la provincia de La Vega 

Fue presentado en la ciudad de La Vega, El Tribunal Constitucional,  órgano supremo de interpretación y 
control de la constitucionalidad. Posteriormente, la magistrada Piña Medrano presentó la conferencia 
titulada "El ciudadano en la Constitución dominicana de 2010". 
 
Este tema fue desarrollado alrededor de dos ejes: Las dimensiones jurídicas del modelo de ciudadanía en 
la Constitución de 2010 y el rol del Tribunal Constitucional como garante de los derechos ciudadanos. 

OCTUBRE 2013 
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Caminata Yo amo la Vida, La Vega 

Estuvimos presente apoyando la realización de la tradicional caminata con motivo del Día Internacional del 
Cáncer, en un evento en el que se integran profesionales de la medicina y otros sectores veganos, cuyo 
objetivo es concientizar a la población para la prevención del Cáncer de manera temprana 
 

NOVIEMBRE 2013 
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Lanzamiento de la Constitución Infantil en La Vega 

NOVIEMBRE 2013 

 
El mes de noviembre del 2013, fue una fecha de mucho regocijo , porque nuestra provincia recibió 
La Constitución Versión Infantil. 
 
Esta nueva Constitución tiene como propósito educar a los niños y niñas de una forma divertida y 
entretenida, de manera que   conozcan sus derechos y deberes  como ciudadanos. 
 
En nuestra opinión creemos que esta ha sido una iniciativa trascendental, en la que todos los 
diputados y diputadas han dado todo su apoyo, para que La Constitución llegue a todos los niños y 
niñas de la República Dominicana y también a aquellos niños, hijos de dominicanos que residen en 
el exterior.  
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Entrega de la Constitución Infantil  
a niños y niñas  de  la provincia .  

28 



Entrega de Reconocimiento Asociación La Vega Real (ALAVER) 

29 

En el mes de noviembre hicimos entrega de un pergamino de Reconocimiento de la Cámara de 
Diputados, mediante una Resolución sometida  por nosotros, en donde se reconoce la labor 
incansable de 50 años de trabajo a favor de La Vega por parte de Alaver, una de las principales 
instituciones financieras del país.  
 
El slogan original “Dar de sí antes de pensar en sí”  sigue adornando a ALAVER si vemos la calidad 
y la calidez de sus servicios, así como su ejercicio de responsabilidad social corporativa y todo su 
esfuerzo porque en La Vega haya inclusión financiera. 
 
Es imposible escribir la historia moderna de La Vega sin tener en cuenta la fructífera labor de una 
entidad que ha tomado en cuenta su comunidad, enseñándole a su gente desde cómo ahorrar 
hasta darles la oportunidad de suplir una de las necesidades básicas del ser humano como lo es 
poseer un techo. 
 
En definitiva, ALAVER es un patrimonio de los veganos, un motivo de orgullo y un ejemplo de que 
hacer las cosas bien desde el principio es determinante para alcanzar el éxito.  

NOVIEMBRE 2013 
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Firma de acuerdo entre la Alianza Francesa y Censitec,con la participación 
de la Cámara de Comercio de La Vega y del Lic. Luis Abinader  

29 

Tuvimos el honor de participar junto al  licenciado Luis Abinader  miembro de la Junta 
de Directores de la Universidad   O&M,  la Alianza  Francesa de Santiago y  el Centro 
de  Sistema y Tecnología (CENSITEC), en la firma de  un acuerdo institucional.   
 
La Alianza Francesa brindara asesoría  en enseñanza  de idioma francés en la ciudad de 
la Vega  a través  de CENSITEC, mediante este acuerdo la Alianza Francesa capacitará  y 
certificará los profesores, facilitando los métodos  de enseñanzas y permitiría que los 
estudiantes de CENSITEC tengan  acceso a los recursos tecnológicos, así como 
ampliación  de la alianza Francesa en su recinto  de la ciudad de Santiago. 
      
 

ABRIL 2014 
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Visita de Luis Abinader a Loma Miranda 

29 

En el mes de abril tuvimos la especial visita del 
Licenciado Luis Abinader en Loma Miranda, el cual 
afirmó que el ejemplo de unidad de la sociedad y el 
liderazgo nacional en defensa de la loma, como 
patrimonio ambiental, confirma que en el país existe 
un sentimiento de comunidad que constituye un 
motivo de esperanza frente a los grandes desafíos 
que tiene por delante el país. 
 
 
Visitamos la zona en compañía también de los 
diputados Olmedo Caba, de San Francisco de 
Macorís; Víctor Lasossé, de Moca y Ramón Bueno, del 
Distrito Nacional; y del ex senador Fausto López Solís, 
además del coordinador medioambiental Fernando 
Campos, y el coordinador agropecuario del proyecto, 
Lázaro Guzmán; la ex viceministra de Salud, doctora 
Adalgisa Abreu; el alcalde de Rincón, Juan Basilio 
Gómez; y  el presidente del PRD en Bonao, Eberto 
Núñez, entre otros. 
 

ABRIL 2014 
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Visita de los Jóvenes Unidos por el Desarrollo a Loma Miranda  
y siembra  de Arboles 

29 

MAYO 2014 
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29 

MAYO 2014 

Organizaciones Populares de la Provincia Valverde y entidades defensoras del 
medio ambiente y los Recursos Naturales realizaron una grandiosa  Marcha a favor 
de que Loma Miranda sea declara Parque Nacional. 

   
  La Manifestación partió a las 5: 00 de la tarde de la parte frontal de la escuela 
Paul P. Harris de esa ciudad, y recorrió las principales calles de Mao, en la que sus 
pobladores manifestaron su respaldo. 

 
En la multitudinaria Marcha participaron decenas de organizaciones barriales, 
campesinas, estudiantiles, gremiales, así como el padre Rogelio Cruz, Betty Reyes, 
ADP Mao, el diputado López Chávez entre otras personalidades de la zona.  

Marcha a favor de Loma Miranda, Valverde Mao 
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http://3.bp.blogspot.com/--f1XnUFLcew/U2rHSrjLk_I/AAAAAAAATNg/7z-LfuJ6iYw/s1600/Marcha++Mao+1.jpg


Campamento Loma Miranda  
Junio 2014 

29 

JUNIO 2014 
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Visita Sacerdotes al Congreso Nacional 

36 

Fue de gran regocijo para nosotros recibir en el mes de  abril, a Monseñor Antonio Camilo, quien 
acompañado de 57 sacerdotes de la Diócesis de La Vega, entregó un documento dirigido al 
Presidente del Senado, Reinaldo Pared Pérez, en donde expresa la “amenaza” que representa la 
explotación del yacimiento de níquel que subyace en las fecundas tierras del valle de La Vega y 
Bonao. 

 
Junto a los diputados Alexis Jiménez, Juan Cisneros, Esther Minyeti, Evangelina Sosa y Aurelio 
Moscat acompañamos a los sacerdotes al Senado, quienes fueron recibidos por once senadores 
del Partido de la Liberación Dominicana (PLD), incluida la vicepresidenta del órgano cameral, 
Cristina Lizardo, quien recibió el documento, en nombre de Pared Pérez. 
Llegado su turno, monseñor Camilo, dijo que explotar Loma Miranda sería como arrancar el alma 
y el corazón a la región del Cibao y que sentiría vergüenza si siendo obispo de La Vega, no saca la 
cara por los problemas de esa provincia. 

 
Monseñor Camilo opinó que la explotación minera en esa zona constituye un acto criminal, 
porque atenta contra la vida y la obra de la creación. 

 
Luego invitamos a la comisión a visitar las instalaciones de la Cámara de Diputados haciendo un 
recorrido hasta finalizar en el hemiciclo. 

  
Damos gracias por el apoyo brindado a todos los sacerdotes de la diócesis de La Vega y a nuestro 
Monseñor Antonio Camilo, por este tan importante paso a favor de Loma Miranda. 

ABRIL 2014 



Visita Sacerdotes al Congreso Nacional  
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Firma de Manifiesto Casa San Pablo  
a favor de Loma Miranda 

29 

En el mes de abril , se llevo a cabo la firma del manifiesto en apoyo a la no explotación de Loma  
Miranda, con la participación de importantes personalidades del ámbito social, político y religioso, tales 
como el Obispo  Antonio Camilo González y José Dolores Grullón; el senador de La Vega  Euclides 
Sánchez; la diputada Evangelista Sosa ; el ex presidente del senado Ramón Alburquerque; Escalin 
Gutiérrez; Milcíades Mejía, presidente de la Academia de Ciencias  entre otros.  

ABRIL 2014 
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Visita Embajador de Israel Bahij Mansour 

29 

Junto a colegas diputados y el Presidente de la Cámara de Diputados, Abel Martínez Durán, y el Rey del 
Merengue Joseíto Mateo, celebrando un justo reconocimiento por el Congreso Nacional por su larga 

trayectoria en la música dominicana. 

Tuvimos el honor de recibir junto al Presidente del Grupo de Amistad Domínico-Israelí, Diputado Alexis 
Jiménez y el Diputado Carlos García, al Embajador de Israel en República Dominicana, Bahij Mansour, 

en una visita de cortesía a la Cámara de Diputados. 

ABRIL 2014 
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29 

Junto a colegas diputados y el Presidente de la Cámara de Diputados, Abel Martínez Durán, y el Rey del 
Merengue Joseíto Mateo, celebrando un justo reconocimiento por el Congreso Nacional por su larga 

trayectoria en la música dominicana. 

Reconocimiento a Joseíto Mateo 

ABRIL 2014 
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II Foro Global para la seguridad Vial, con el tema Retos y Desafíos 
Legislativos de Seguridad Vial en la República Dominicana 

29 

JULIO  2014 
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Apertura Legislatura  y Celebración 151 aniversario de la 
Restauración en el Congreso Nacional 

29    Junto a nuestro presidente de la Cámara de Diputados,  Abel Martínez.  

AGOSTO 2014 
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FONDO 
LEGISLATIVO 

 

RENGLON  DESCRIPCION CANTIDAD 

EDUCACION • ENTREGA DE  CUADERNOS  
 

• 2,500 UNIDADES 

SALUD • ENTREGA MOSQUITEROS • 2,000 UNIDADES 

MADRES • ENTREGA DE ELECTRODOMESTICOS  
• ENTREGA DE CANASTILLAS  

• 1,000 UNIDADES 
• 500 UNIDADES 
 

NAVIDAD • ENTREGA DE CANASTAS NAVIDEÑAS 
• ENTREGA DE RACIONES ALIMENTICIAS  
• ENTREGA DE PAVOS  

• 1,500  UNIDADES 
• 3,000  UNIDADES 
• 100      UNIDADES 
 

Otras partidas entregadas 
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Entrega de canastas y 
alimentos 

 Navidad 2013 
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LABOR SOCIAL 
Entrega casas Familia 

Genaro 
Diciembre 2013 
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Celebración del día 
de las madres 

Mayo2014 
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Operativo entrega 
 de Mosquiteros  

Mayo 2014  
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Donación Planta 
Eléctrica 

Mayo 2014  

50 

Damos gracias a Dios por la 
oportunidad que nos da de servir a los 
demás. En el mes  de mayo, 
estuvimos compartiendo en la misa y 
haciendo entrega de una planta 
eléctrica a la Iglesia Santa Rosa de 
Lima en Rincón. La misma fue recibida 
por el padre Jesús Delgado. ¡Gracias 
por recibirnos!!! 

Los Toros de Galindo torneo de Basketball, 
Semana Santa 2014 

Entrega de materiales de construcción 

Entrega de uniformes 
equipo deportivo 



Entrega de Útiles 
Escolares  

Agosto  2014  
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LINKS YOUTUBE.COM 

Spot publicitario  sobre Loma Miranda , Diputado Elpidio Infante 2014 

Entrevista al Diputado Elpidio Infante en el programa Revista al Medio , Vega 
Visión 2014 

Entrevista diputado Elpidio Infante, programa radial el Zol de la mañana. 

https://www.youtube.com/watch?v=z8Gkp0R8HyQ 

https://www.youtube.com/watch?v=XjbsbvDYnmc 

https://www.youtube.com/watch?v=pG2MeOZtjks 

https://www.youtube.com/watch?v=EV9wQzJgaDM 

Elpidio Infante habla sobre personas que no defendieron Loma Ortega  

https://www.youtube.com/watch?v=YcY6CWse7sA 

Intervención de la sección del día 01 de octubre 2013 en la Cámara de Diputados, 
en la que solicitamos al honorable presidente de la Cámara y compañeros 
diputados, aprobar el proyecto Loma Miranda Parque Nacional.  

https://www.youtube.com/watch?v=jVFItkNTKcw 

Elpidio Infante critica decisión de revocar decreto de terrenos a la UASD  

https://www.youtube.com/watch?v=32hgq3dE_Us 

Elpidio Infante habla sobre fondos otorgados en el Barrilito  

https://www.youtube.com/watch?v=n4H9KlQnEeE 

Visita amigos y entrega canastas navideñas 

https://www.youtube.com/watch?v=vi44qvcPuLY 

Elpidio Infante dice lucha Loma Miranda todavía continúa 

ANEXOS 



 

Agradecemos a toda nuestra gente, por el apoyo que hemos recibido en 

estos cuatro años de gestión, y  les aseguro que no los defraudaré y que 

seguiré luchando para el bienestar de todos y todas.  

 

Seguiremos representando , fiscalizando  y legislando para una  mejor 

nación, buscando siempre el bien para la mayoría de los dominicanos y 

dominicanas  .  

 

Gracias a todos  

 

Lic.  Elpidio Infante  Galán 
Diputado Provincia La Vega 


